



::: PARTICIPACIÓN EN LA JORNADA ANUAL 10ª EDICIÓN DEL OBSERVATORIO DE TRANSPORTES Y LOGÍSTICA EN ESPAÑA

Como cada año, el Observatorio del Transporte y la Logística en España, organizó el pasado día 28 de febrero, una jornada para la difusión de los principales contenidos y resultados del Observatorio y como medio de encuentro del sector.



La 10ª jornada anual del OTLE tuvo lugar en el salón de actos del Centro de Estudios de Técnica Aplicadas del CEDEX. La apertura de la jornada corrió a cargo de la Secretaria General de Transportes María José Rallo del Olmo.

A continuación, se realizaron presentaciones sobre la situación del transporte y la logística en España, el transporte y la movilidad desde su perspectiva socioeconómica, los fundamentos de la descarbonización del transporte y el informe del observatorio del ferrocarril en España.

Todos los datos, tanto el Informe Anual del OTLE 2022 en formato HTML, como el enlace al vídeo con la grabación de la 10ª Jornada Anual del OTLE, están publicados en la web del observatorio.

El informe en formato HTML ofrece algunas ventajas sobre la versión en pdf, entre las que cabe destacar un formato más accesible que incluye párrafos descriptivos de cada contenido visual del informe, mayor facilidad de acceso y consulta a sus contenidos desde cualquier dispositivo y la posibilidad de compartir y visitar contenidos y apartados específicos del informe sin que sea necesario descargar el informe completo.

El informe en formato HTML se puede consultar en el siguiente enlace:

<https://observatoriotransporte.mitma.es/elementos-del-otle#dato-2>

El vídeo de la jornada se puede visualizar en el siguiente enlace:

<https://observatoriotransporte.mitma.es/elementos-del-otle#dato-3>



::: VISITA A LAS INSTALACIONES DEL ENCLAVE LOGÍSTICO CyLoG CENTROLID, DE LOS ALUMNOS DEL CICLO DE GRADO SUPERIOR DEL TRANSPORTE Y LOGÍSTICA

Los alumnos del Ciclo de Grado Superior de Transporte y Logística del Centro Río Duero de Valladolid realizaron el pasado día 7 de marzo una visita a las instalaciones del Centro Logístico CyLoG, CENTROLID.

En su visita han recibido información sobre la estrategia logística de la Junta de Castilla y León y el desarrollo del Modelo CyLoG.



Posteriormente han realizado una visita por Centrolid para conocer sus actividades, y visitado las instalaciones del operador logístico C&D Foods, donde han recibido explicaciones de las operaciones de transporte de mercancías y del proceso logístico que allí se realiza.



::: EL CENTRO DE TRANSPORTES Y ADUANA DE BURGOS INAUGURA SU AMPLIACIÓN

Se ha celebrado el día 31 de marzo la inauguración de la ampliación del Centro de Transportes y Aduana de Burgos, incorporando así 220.000 m² a las instalaciones del enclave logístico CyLoG en Burgos.



La ampliación permitirá acoger nuevos proyectos e iniciativas de sus actuales y potenciales clientes y responde a su crecimiento exponencial desde su origen en el año 1980.

El acto, presentado y moderado por el director gerente Gonzalo Ansótegui Urrestarazu, contó con la presencia de Daniel de la Rosa Villahoz, alcalde de Burgos y presidente del Centro de Transportes Aduana de Burgos, Ana Pastor Julián, en calidad de exministra de Fomento, Alfonso Fernández Mañueco, presidente de la Junta de Castilla y León, y Ander Gil García, presidente del Senado, quien ha cerrado el evento.



Las obras comenzaron el mes de julio de 2021 con una inversión final de 7,5 millones de euros. En este nuevo terreno, que contará con accesos y una localización idónea, se ubicarán empresas relacionadas con el sector logístico, el transporte y la distribución, donde se estima la creación de más de 300 puestos de trabajos directos e indirectos durante los próximos años, manteniendo así su apuesta por ser una de las provincias con mayor desarrollo industrial de España.



::: LA ASOCIACIÓN CyLoG SE ADHIERE AL ACUERDO CLIMÁTICO DE LA CIUDAD DE VALLADOLID

La ciudad de Valladolid ha sido una de las cien ciudades seleccionadas por la Comisión Europea para formar parte de la Misión Ciudades Inteligentes y Climáticamente Neutras en 2030.

El objetivo es marcar un ritmo y acelerar los cambios imprescindibles para la descarbonización en el año 2030.



La Asociación CyLoG quiere apoyar y contribuir a la consecución del objetivo de neutralidad climática en la ciudad de Valladolid por lo que se compromete a con su participación a la transición ecológica, con el consecuente impacto en el bienestar de las personas, la sostenibilidad, la adaptación al cambio climático, la atracción de inversiones, el impulso de iniciativas económicas neutras en carbono, la generación de puestos de trabajo y el impulso a la investigación e innovación desde todo su ecosistema innovador.